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REQUERIMENTO Nº 319/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre a 
falta do medicamento Alenia, de 
12/400 mcg, para tratamento de 
pacientes portadores de asma 
brônquica na Rede Municipal de 
Saúde. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pela munícipe 

Sra. Helena Maria de Fávari, moradora na rua Inácio Antonio, 594, Centro, 
reclamando sobre a falta do medicamento Alenia 12/400 mcg na Rede 
Municipal de Saúde; 

 
CONSIDERANDO que o medicamento é de uso contínuo, de alto 

custo e, segundo a munícipe, o produto está em falta há mais de 90 dias; 
 
CONSIDERANDO que o medicamento em questão é indicado 

para tratamento de pacientes com broncoconstricção e broncoespasmo, 
melhorando e controlando a falta de ar para pessoas portadoras de asma 
brônquica; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) O medicamento Alenia, 12/400 mcg está em falta na Rede 

Municipal de Saúde há quanto tempo?; 
 

2º) O medicamento é fornecido pela Prefeitura ou Governo do 
Estado?; 
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3º) Qual é o motivo para a falta desse medicamento na Rede 
Municipal de Saúde?; 
 

4º) Há previsão de quando o medicamento estará disponível 
novamente aos pacientes?; 

 
5º) Há, no momento, muitas medicações de alto custo em falta no 

município?; 
 
6º) Se a resposta for positiva, quais os medicamentos em falta?; 
 
7º) Se o Estado não fornece, a Administração Municipal estuda 

prover essas medicações aos pacientes?; 
 

8º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de março de 2.018. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


